

Desde la Federación de Enseñanza de CCOO de Cantabria queremos manifestar nuestro rechazo a la situación que están padeciendo los estudiantes del *Máster Interuniversitario de Historia Contemporánea*, que estos días se encuentran en Santander asistiendo a un Ciclo de Conferencias en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), que **debe ser sufragado por los propios estudiantes, a pesar de tener carácter obligatorio.**

De los 350 estudiantes asistentes al curso, **solo 6 han recibido una beca** que cubre alojamiento y manutención, no así gastos de transporte, que ni siquiera es concedida por la propia Universidad u otro organismo público **sino por el Banco Santander.**

En la jornada inaugural, los estudiantes mostraron su malestar ante esta situación, que es una nueva muestra de que **el acceso a la educación superior está en peligro para determinadas capas sociales** y del proceso de mercantilización de la educación, con la entrada de empresas en el ámbito educativo con claros intereses económicos empresariales privados.

En un contexto de importantes dificultades económicas para buena parte de la población y en una situación de amenaza hacia los servicios públicos, desde la comunidad educativa tenemos el deber de **solidarizarnos con los estudiantes y de dar un paso al frente en defensa de una educación pública y gratuita.**

Los estudiantes están recogiendo firmas para que se cubran todos estos gastos. **Firma la petición pinchando en [el enlace](#) o escaneando el código QR.**



<https://bit.ly/3bRDo3g>